



Se celebró el 12 de agosto: el Día Internacional de la Juventud

El día internacional de la juventud se celebra el 12 de agosto de acuerdo a lo establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas, por recomendación de la Conferencia Mundial de Ministros de Asuntos de la Juventud, en 1999.

Para la ONU, esta fecha **“significa la culminación del Año Internacional de la Juventud, designado por las Naciones Unidas y que incluye el período de 12 meses entre el Día Internacional de la Juventud 2010 y el Día Internacional de la Juventud 2011, así como el 25° aniversario del primer Año Internacional de la Juventud.”**

El 4 de julio de 1997 en Colombia se promulgó la Ley 375 con la cual se buscó consolidar un marco institucional con las políticas, planes y programas del Estado y la sociedad civil para la juventud, por lo que las asociaciones juveniles se establecieron como un grupo social con intereses concretos y una agenda de defensa de sus derechos más articulada con sus proyectos de vida.

